

11月3日・文化の日  
**吉野町表彰式が行われました**

吉野町中央公民館で、第49回吉野町表彰式が行われ、町政有功者の5名の方が表彰されました。

町政有功者表彰 古澤 登(吉野山) 玉井 進(丹治) 辻本 隆之(丹治) 故 戌亥 一男(窪垣内)  
 故 榎谷さと江(上市) 一順不同・敬称略一



◀後列左から戌亥一男(代理)、辻本隆之、榎谷さと江(代理)、前列左から玉井進、西岡区長連合会長、北岡町長、野木議長、古澤登

10月8日・吉野町体力向上委員会 企画・運営  
**さわやかな汗を流した町民体育祭**

10月9日、吉野運動公園で行われた町民体育祭は、グラウンドゴルフ、三輪車耐久レース、ソフトバレーボール、ソフトボール、借り人競争、五色綱引きなどが行われ、約450名が参加しました。また、全国大会等に出場された方に贈られる「特別功労賞」の表彰も行われました。

**特別功労者表彰**

【野球】藤裏 開、丸谷陸人、森田幸喜、戸毛珠美、丸山雄平、藤内清敬、戸毛蓮太郎、高橋龍樹

【サッカー】植中一樹、酒谷圭太 【カヌー】松谷 泰暉 【高校野球】西田仁一郎 【柔道】奥村和之 (順不同・敬称略)

- ▶①三輪車耐久レースのスタートまでドキドキ。
- ②はやくはやく！借り人競争のアンカーたち。
- ③グラウンドゴルフではシニアの笑顔が印象的。
- ④ソフトボールでは豪速球がバッターを泣かせます。
- ⑤サーブに魂を込めて！ソフトバレーボール。



11月6日・上市地区自治協議会の設立総会

## 上市笑転会(しょうてんかい)が設立しました

吉野町中央公民館大ホールにて、上市笑転会(上市地区自治協議会)の設立総会及び定例総会が開催され、地域住民や団体など56名が出席しました。また、上市のまちづくりに関わってきた近畿大学生5名も参加してくれました。

笑転会というのは、「笑ってまちが転じる」という意味を込められて名称が決定されました。会長には八釣守康氏、副会長には小橋通男氏、島 秀次氏が選出されました。



挨拶をする八釣会長

▶紹介を受ける役員の方々



この日は規約、役員を選出について承認され、会が設立されたのち、定例総会では各事業計画、事業予算が承認されました。

上市笑転会は、総務部会、地域活性化部会、環境美化部会で構成され、各部会員を募集しています。

詳しくは、役場 総合政策課までお問い合わせください。

問役場 総合政策課 担当:八釣 TEL(39)9070

10月22日・東京大学本郷キャンパス

## 森と自然の育ちと学び自治体ネットワークに参加しました

10月22日、森や里山での体験活動を積極的に取り入れる「自然保育」を推進する自治体グループ「森と自然の育ちと学び自治体ネットワーク」の設立総会が、東京都・東京大学本郷キャンパスで開催されました。

「森と自然の育ちと学び自治体ネットワーク」は、自治体間の交流を深め、幼児期の自然体験を充実させることを目的として、長野県、鳥取県、広島県の3県知事が発起人となって発足した団体で、全国の16県と94市町村が参加しています。

吉野町も「木のまち吉野町」として、また日本遺産「森に生まれ、森を育んだ人々の暮らしとところ～美林連なる造林発祥の地”吉野”～」として認定されている町として、ふるさと



吉野町の「木育」について発表する北岡町長

の森と自然を活用した育ちと学びが実現する取組を目指していることから、ネットワークへ参加しました。

シンポジウムでは、自治体による取組報告、基調講演、学識者による研究活動紹介などが行われ、吉野町から北岡町長が、「木のまち吉野だからできる『木育』」について発表しました。

全国各地のネットワークの中で各地域の先進事例を学び合い、吉野町での、森と自然を活用した保育・幼児教育をさらに高め、深めていきたいと考えています。